## Hilfe bei den Wohnungsumzügen

Gemeinde Kürten mit neuem Fahrzeug: Unternehmer sponserten die Anschaffung

VON CLAUS BOELEN-THEILE

Kürten. Björn Bauer ist der Mann hinter dem Steuer. "Dieses Fahrzeug wird man in Kürten oft sehen", kündigt der Gemeinde-Hausmeister an. Seit kurzem rollt ein Opel-Kleintransporter mit im Fuhrpark der Kommune. die Anschaffung habe 18 örtliche Unternehmer und Selbstständige finanziell unterstützt. Genutzt wird das Auto, sagt Bauer, ausschließlich für den Bereich Soziales, und dort insbesondere für alle Dinge, die die Geflüchteten betreffen. "Umzüge werden immer wichtiger", berichtet der

## Dieses Fahrzeug wird man in Kürten oft sehen

Björn Bauer, Fahrer des neuangeschafften Gemeinde-Transporters

Mitarbeiter, und bislang habe der Kommune solch ein komfortables Fahrzeug gefehlt. Aus-Kleintransporter steuern. "An sechs Tagen in der Woche", sagt er. Weil sich Kürten für eine dezentrale Unterbringung der Geflüchteten entschieden hat, gibt es aktuell knapp zwei Dutzend Unterkünfte, die von der Gemeinde betreut werden. Die Arbeit nehme in diesem Bereich stetig weiter zu, sagt Bauer. Unterkünfte zwischen einem Bewohner und fünf Bewohnern sind an der Tagesordnung, die mit Abstand größte Unterkunft in Oberblissenbach/Schanze mit rund 50 Personen. Zuletzt zogen Menschen in die Alte Schule in Eichhof ein, ein großer Standort an der ehe-



schließlich Björn Bauer wird den Bürgermeister Willi Heider (l.) mit den Unterstützern am neuangeschafften Gemeinde-Transporter.



gerne", sagte stellvertretend Petra Köp (Provinzial-Versicherung) aus der Runde der engagierten Firmeninhaber. Dass solche Unterstützung angesichts der finanziell schwierigen Entwicklung der Gemeinde künftig häufiger vorkommen könnte, ließ Bürgermeister Willi Heider bei einer kleinen Feier- dichtungsbetriebe.

Mitarbeiterinnen verteilte er sodann Urkunden an die kommunalen Helfer. Diese können publikumswirksam in den Geschäftsräumen aufgehängt werden. Unterstützt haben die Anschaffung: Provinzial-Versicherung, Apotheke in Kürten, SB Fliesendesign, Eyberg Sanitär, Kfz-Technik Fritzsche, Gebrüder Taprogge, König Garten- und Landschaftsbau, Schreinerei Hinz, Dachdeckerei Spiegel, Dy-Cap GmbH, Malerfachbetrieb Bardenberg, Osenau Klima, RBK Industrieboden, Truschel Hochund Tiefbau, Hankus GmbH. Kursana, Pareto und Degesil Ab-



maligen Jugendherberge am Die Gemeinde hat das Auto geleast, ein beauftragtes Unternehmen Kürtener Wiedenhof ist in Pla- half bei der Suche der Sponsoren.

stunde anklingen. Mit seinen

Fotos: Christopher Arlinghaus